



Realisation: Werbeproduktur Simons



**Am 14. September 2025
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne
für Sie da!**



**Wählen Sie auch
einfach und bequem
mit Briefwahl!**

**Uwe
Althoff**

für den Stadtrat!



Uwe Althoff · Telefon 022 91 - 59 39 · u.althoff@cdu-waldbroel.de

- **Alter: 63 Jahre**
- **Wohnort: Waldbröl / Schnörringen**
- **Beruf: Technischer Angestellter**
- **Familienstand: verheiratet, drei erwachsene Kinder**

Was motiviert mich, mich kommunalpolitisch zu engagieren?

Bereits im Zeitraum von 1999 bis 2007 war ich als Mitglied des Stadtrats der Stadt Waldbröl für die CDU kommunalpolitisch tätig. Aus beruflichen Gründen musste ich 2007 meine Kandidatur leider niederlegen. Die Städte und Gemeinden sind das Herz unserer Demokratie, denn dort wird Politik gemacht, die die Menschen vor Ort spüren. Ich möchte das Wohl dieser Stadt nicht dem Zufall überlassen. Daher ist es mir wichtig, mich jetzt wieder für unsere Heimat Waldbröl einzusetzen und konkrete Verbesserungen für die Bürgerinnen und Bürger zu erreichen.

Was möchte ich für Waldbröl erreichen?

Mein Wunschbild von Waldbröl bildet eine generationsübergreifende, liebenswerte und sichere Stadt ab, die sich im Gleichgewicht befindet und gelebte Demokratie sowie ergebnisoffenen Dialog schätzt. Auch als Einkaufsstadt darf Waldbröl weiter dazugewinnen. Zusätzliche Arbeitsplätze sollten geschaffen und das Dorfleben attraktiv gehalten werden. Den Ausbau von Kindergärten und Schulen würde ich weiter vorantreiben wollen. Die stetige Ausbesserung von Ortsverbindungsstraßen, Schaffung von Wohnraum und gute Rahmenbedingungen für Gewerbe und Industrie liegen mir ebenfalls sehr am Herzen. Das alles steigert die Lebensqualität in Waldbröl und Umgebung.

Warum lebe ich in Waldbröl?

Ich bin hier geboren und aufgewachsen, hier lebe und arbeite ich. Es gab für meine Familie und mich nie die Frage, von hier fortzuziehen. Das liegt wohl einfach daran, dass wir uns hier auf dem Land sehr wohl fühlen. Neben dem idyllischen Landleben bietet unsere Stadt auch ein gutes Angebot an Einkaufsmöglichkeiten für den täglichen Bedarf, eine gute regionale ärztliche Versorgung und ein attraktives Angebot an Schulen und Kindergärten.

Ich kandidiere auf der Liste der CDU, weil

- ehrenamtliches Engagement für mich besonders wichtig
- mir Waldbröl und die Menschen hier sehr am Herzen liegen
- ich mich mitverantwortlich für die Zukunft unserer Kinder fühle
- ich mich mit den Zielen und Werten der CDU identifiziere

Was liebe ich an Waldbröl?

Ich mag vor allem das angenehme Zusammenleben in unseren Dörfern mitten in der Natur. Dort hält man zusammen und ist füreinander da, man kennt sich eben. Dies zeigt mir immer wieder, wie wichtig es ist, dörfliche Strukturen weiter zu stärken. Abgesehen von der schönen ländlichen Umgebung mag ich das ehrenamtliche Engagement von sehr vielen Menschen in unserer Stadt in Vereinen, sozialen Einrichtungen oder in der christlichen Gemeinde. Ohne das wäre vieles nicht möglich.